



Graines de reporters scientifiques : un reportage vidéo des élèves du dispositif ULIS

publié le 28/05/2024

Les élèves du dispositif ULIS ont été sélectionnés pour participer au dispositif « Océan & Climat, Graines de reporters scientifiques », qui vise à offrir aux collégiens et lycéens l'opportunité d'être des médiateurs scientifiques sur un sujet majeur Science-Société. Les interactions entre l'Océan et le Climat jouent un rôle central dans la machine climatique et constituent un enjeu environnemental crucial. La Fondation Tara Océan et le CLEMI national déploient depuis 2016 cette opération sur la base d'un recrutement restreint réalisé par les académies qui accompagnent les équipes-projet.

Dans le cadre de cette opération, les élèves d'ULIS ont, avec l'aide des professeurs encadrants et d'Aymerick et Lukas, deux élèves de l'option cinéma, réalisé un reportage vidéo sur le thème "La Rochelle face au risque de submersion lié au réchauffement climatique".

Cette vidéo sera bientôt disponible sur le site "Les dessous de l'océan" de la fondation Tara Océan, mais nous vous invitons à la découvrir en avant première. N'oubliez pas de définir la résolution en 1080p (roue crantée sous la vidéo) pour une qualité HD.



Graines de reporters scientifiques : La Rochelle face au risque de submersion ([Video Youtube](#))



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.